Semana del Abril 21, 2025



En cualquier año escolar, conducir un autobús escolar es una tarea difícil. Actualmente, los conductores de autobuses escolares son un recurso fundamental. El Día Nacional de Reconocimiento a los Conductores de Autobuses Escolares es un día para reconocer y celebrar el arduo trabajo que realizan a diario.

El Día de Reconocimiento a los Conductores de Autobuses Escolares se celebra el 22 de abril de 2025. Se estableció en 1981 para celebrar este papel escolar, a menudo subestimado.

Llegar a tiempo a la escuela es importante porque...

- Ayuda a tu hijo a aprender rutinas y compromiso.
- Le da tiempo para saludar a sus amigos.
- Las horas de aprendizaje más importantes son por la mañana.
- Tu hijo no se siente avergonzado cuando llega a tiempo, y los demás niños no se preocupan por su llegada tarde.

Comstock Park (616)493-0744

24 de abril – Noche de Ciencias
26 de mayo – No hay clases
29 de mayo – Último día de clases
para preescolares

¿Su hijo recibe terapia del habla o terapia ocupacional? De ser así, Calvin College cuenta con una Clínica de Habla y Audición, así como una Clínica de Terapia Ocupacional en su campus. Esta clínica es única, ya que sus estudiantes de posgrado realizan sus horas clínicas bajo la supervisión de sus profesores. Este programa se basa en donaciones y puede utilizarse durante el verano o más tiempo si es necesario. Suelen tener lista de espera, así que si le interesa, contáctelos lo antes posible. Para obtener más información y el formulario de contacto, visite su sitio web.

https://calvin.edu/academics/schoolhealth/speech-pathology-andaudiology/speech-clinic

Los niños con voluntad fuerte se convierten en adultos que cambian el mundo siempre y cuando podamos aguantar el viaje y resistir la tentación de "domar" su espíritu. ^ Sarah Stogryn







Primeros auxilios: Cortadas y raspaduras

Muchos niños se cortan y raspan de vez en cuando. Estas heridas suelen ser leves y fáciles de cuidar. Las heridas más grandes o más profundas pueden necesitar atención médica.

Qué hacer

- Lávese las manos para que estén limpias antes de ayudar a su hijo.
- Si es posible limpie la herida con agua fría.
- Detenga cualquier sangrado presionando firmemente con una toalla o paño limpio sobre la herida.
- Cuando el sangrado se haya detenido, coloque un vendaje en la herida. Mantenga un vendaje hasta que la herida forme una costra; si el vendaje se ensucia, quítelo y coloque un vendaje limpio.

Lleve a su hijo a tratamiento médico si no puede detener el sangrado, si cree que puede haber una lesión más grave o si observa signos de infección mientras la herida está sanando.

Head Start cumple 60 años!

Head Start cumple 60 años y estamos celebrando a TI, el corazón de nuestro éxito! Di Happy Birthday Head Start firmando la tarjeta de cumpleaños de Head Start y comparte tus recuerdos sobre cómo Head Start ha impactado tu vida

form/?code=REF689267bc951aaf570

https://birthday.nhsa.org/birthday-sign-

La magia de la música en los bebés y niños pequeños

Cantar con su hijo pequeño puede mejorar la concentración, comunicación, regulación emocional, habilidades sociales, cognitivas y físicas del niño. También puede ayudarle a usted a sentir más tranquilidad y una mayor conexión con su bebé.

Cambiar las palabras: Si no sabe qué cantarle a su bebé, intente usar una canción que usted y su bebé ya disfruten y cambie la letra para adaptarla a diferentes situaciones. Como cantar "Ba ba bottle, it's time to eat" con la melodía de "Baa Baa Black Sheep".

Moverse al ritmo de la música: Cuando canten o escuchen música juntos, haga saltar a su bebé en su regazo o dele palmaditas en alguna parte del cuerpo al ritmo de la música. Esto ayuda a los bebés menores de 6 meses a familiarizarse con los ritmos musicales antes de que puedan mover el cuerpo de forma independiente.

Jugar a seguir al líder o al monito mayor: Cuando cante la canción favorita de su hijo, haga una pausa, espere y déjelo que complete la siguiente palabra o movimiento. Estas interacciones apoyan la conexión social, el lenguaje, la memoria y las habilidades de secuenciación.

Escuchar: Aprenda canciones que incluyan sentimientos y emociones y acompáñelas con expresiones faciales y lenguaje corporal que se correspondan con esos sentimientos. Combinar el canto con el lenguaje y la expresión emocional ayuda a los niños pequeños a comprender sus propias emociones, así como las emociones de los demás. Incluso si todavía no hablan de sus sentimientos, cantar es una excelente manera de calmar a los niños cuando están molestos.

<u>La magia de la música en los bebés y niños pequeños |</u> <u>HeadStart.gov</u>